

# La UCI del Ramon y Cajal

Adrian HerGar



Image not found.

# Capítulo 1

Un día se dio cuenta de que no valía la pena esperar por nadie, se dio cuenta que si alguien le quería no haría esperar.

Se dio cuenta que la chica del pelo de fuego le quería pero que le miedo se apoderó de ella también, todo acabó se dio cuenta que su felicidad dependió de ella, pero saben ella yo no esta se fue en primer tren a la UCI del Ramon Cajal.

Allí probó que era sufrir y sufrió se dio cuenta que solo él estaría ahí para siempre, que ilusa. Pese a que se amaban ella nunca se dio cuenta de que le hizo daño y no quería alguien que no pudiese dejar de hacerse daño así misma.

Se vio guapa toda la vida, se vio inteligente, tenía amigos... eso creía, pero sus muñecas no mentían, su sus vena nos contaban lo contrario nos decían que ella estaba sola..

Quizás si él hubiese sido más atrevido aún estaría aquí en vez encerrada.

Fue a verla solo un día, su cara era felicidad, le dijo Te quiero, siempre te quise y cuando vuelvas de ese mundo de dolor cuando dejes de pensar que eres menos que alguien estare esperandote para que podamos ser felices. Te esperare todo lo que me digas mientras me digas que volveremos a vernos.

Y así el jodido amor hacia esa chica, la que le hacia feliz, la que le acompañaba en sus días de insomnio y así de nuevo fue tonto decidió esperar.

Los siguientes días penso en eso que le dijo no se arrepentía, simplemente quería que no fuesen esas sus últimas palabras que dejase de estar en esa UCI en la cual no podía usar cuchillos.. y avanzase

Que iluso que fue...